



**30.01.2025**

<b>Mitglieder im Gemeindeausschuss:</b> Geisinger, Susanne Kropp, Martin Lang, Theresia Siebert, Iris Walle, Jonas Welsch, Bettina	<b>nachrichtlich an das Pastoralteam:</b> Blumberg, Isabelle, Pastoralreferentin Glombitza, Steffen, Pastoralreferent Klein, Eric, Pfarrer Ouedraogo, Hartmann, Kaplan  sowie <b>Pfarrbüro Heilige Familie Blieskastel</b>
<b>Beratende, an Gemeindearbeit Interessierte:</b> FGTS Niederwürzbach Girnus, Anne Hemmerling, Susanne Kaffke, Doris Kita Niederwürzbach Ruffing, Karin Schaller, Alice Schwarz, Ulla	<b>nachrichtlich an den Vorstand des Pfarreirates:</b> Apfelbacher, Sarah, Schriftführerin Geisinger, Susanne, stellvertr. Vorsitzende Hubert, Martina, weiteres Vorstandsmitglied Kerkhoff, Marion, Vorsitzende

## Protokoll

### **zur Sitzung des Gemeindeausschusses**

**Termin:** 23.01.2025

**Beginn:** 19:00 Uhr

**Ort:** Pfarrhaus Niederwürzbach

**Anwesend:** Susanne Geisinger, Theresia Lang, Susanne Hemmerling, Doris Kaffke

Die Gemeindeausschusssitzung fand trotz der geringen Teilnehmerzahl statt, da die letzte Sitzung lang zurückliegt, im September 2024.

### TAGESORDNUNG

1) Begrüßung und Impuls (Gedanken zur Jahreslosung 2025 "prüft alles und behaltet das Gute") durch die Gemeindeausschussvorsitzende.

2) Die Beschlussfähigkeit war aufgrund der geringen Teilnehmerzahl nicht gegeben.

3) Rückblick letzte Veranstaltungen und Termine

Das Weinfest der Pfadfinder und der Würzbachfreunde im September auf dem Kirchenvorplatz war ein gelungenes Fest und soll 2025 wiederholt werden.

Die Hubertusfeier und St. Martin fanden guten Zuspruch. An St. Martin war eine sehr hohe Teilnahme am Martinsspiel in der Kirche, was in den letzten Jahren nicht immer der Fall war.

Die ökum. Taizéandachten sind im Oktober wieder gestartet und enden im April. Eine Neuerung ist, dass sich die letzte Taizéandacht am Donnerstag 10.04.25, in die "Nacht der Lichter" der Blieskasteler Taizéandachten einreicht.

Im Advent gab es wieder die gewohnten Angebote, wie Frühschichten, die Adventsfenster und den Adventsgottesdienst der Kita St. Hubertus mit dem anschließenden Adventsmarkt und das Licht von Bethlehem. Der Gottesdienst und auch der Adventsmarkt waren schlechter besucht als in den Vorjahren.

Die Adventsfenster fanden in diesem Jahr mehr Zuspruch und es konnten für alle Fenster einen Ausrichter gefunden werden.

Das Fenster an der Schule hatte einen etwas anderen Ablauf als die Adventsfenster sein sollten. Frau Lang und Frau Dierstein, die die Verantwortliche auf der evangelischen Seite ist, werden sich um ein weiteres Vorgehen kümmern.

Die Lichtfeier mit dem Licht von Bethlehem sollte in diesem Jahr auf dem Vorplatz der Kirche stattfinden, war aber aufgrund des schlechten Wetters letztendlich in der Kirche. Neben der logistischen Vereinfachung für die Pfadfinder auch ein Vorteil des Vorplatzes und war gut besucht.

Die Christmette war in diesem Jahr trotz der späten Uhrzeit auch sehr gut besucht und die Turmbläser, die nach einer längeren Pause wieder dabei waren, waren eine Bereicherung. Ebenso der Gottesdienst am 2. Weihnachtstag mit Chor "Forever Young"

Bei der Sternsingeraktion konnten wieder alle Haushalte besucht werden und für jede Gruppe wurde eine Einkehrmöglichkeit gefunden. Vielen Dank an Susanne Hemmerling für ihren Einsatz.

Das Konzert der Donkosaken war nach Anlaufschwierigkeiten fast ausverkauft und dem Sekt - und Brezelverkauf des Gemeindeausschusses wurde gut zugesprochen

#### 4) Aktion um "12 gebt gess"

Susanne Geisinger und Doris Kaffke berichteten vom ersten Mittagessen, das am gleichen Tag stattgefunden hatte, Anne Girnus fiel wegen Krankheit aus. Angeboten wurde eine selbstgekochte Gulaschsuppe mit Dessert zum Preis von 7,00 €. Es waren 17 Teilnehmer angemeldet und es gab schon die ersten Anmeldungen zum nächsten Mittagessen, bei dem es Gemüselasagne geben wird. Geplant sind die Mittagessen für jeweils den 3. Donnerstag im Monat. Es wird entweder selbst gekocht oder von einem Partyservice / Restaurant bestellt und es soll Gerichte geben, die für eine Person zum Kochen zu aufwendig sind. Die Teilnahme nach vorheriger telefonischer Anmeldung. Es finden im Pfarrhaus max. 32 Platz. Es wurde auf der Sitzung überlegt, den Preis für das Mittagessen unter 10,00 € zu lassen.

#### 5) Jahresplanung 2025

Der Jahrestag des Ukrainekrieges wird vom Vorbereitungsteam des Friedensgebetes gestaltet.

In der Fastenzeit würden wir wieder ein Paschamahl anbieten.

Das Gemeindefest "Rund um die Kersch" wird wieder mit Liederkranz, Musikverein, Spiel- und Wanderclub angestrebt. Fast schon eine schöne Tradition, die das Fest bereichert.

#### Kirmes

Der Liederkranz wird in diesem Jahr zum ersten Mal seine Kirmesfeier auf dem Vorplatz der Kirche anbieten und auch das Pfarrhaus mitbenutzen. Ein Gottesdienst für den Kirmessonntag ist vorgesehen, der Samstagabendgottesdienst fällt dann aus, ebenso das Grillen.

#### Tiersegnung

Für die Tiersegnung am Badeplatz soll mehr Werbung gemacht werden. Der Gemeindeausschuss beteiligt sich bei der Werbung.

#### 6) Künftige Pfarreienstruktur

Das Thema wurde nur ganz kurz besprochen, da es ja momentan erst einen Entwurf der Diözese gibt und noch nichts Konkretes.

Termin der nächsten Sitzung: Donnerstag, 06.03.25, um 19.00 Uhr im Pfarrhaus Niederwürzbach

Niederwürzbach, 30.01.2025

für das Protokoll: Susanne Geisinger